

Vom fließendem Herzen

Figentlich wollte ich bei dem Bild nur zwei Farben verwenden. Wenn ich richtig gezählt habe sind es sieben. Ein fließendes Herz ist es geworden. Zu Beginn waren es nur Pinselstriche, schöne phantasievolle Muster, so hatte ich mir das vorgestellt. Auf einmal malte ich ein Herz... Nun möchte ich euch hierzu einige Gedanken von mir mitteilen. Dunkelblaue Striche zeigen in einer dominierenden Richtung einen Fluss an. Die Liebe Gottes fließt durch das Herz, sie ist dunkelblau als Wasser dargestellt. Diese Liebe ist wie Wasser, ohne sie kann man nicht leben. Ohne diese Liebe können wir Gott nicht im Geist und Wahrheit anbeten. Anbetung ist ein Ausdruck unserer Liebe zu Gott. Es ist eine bedingungslose Liebe, die dieses lebendige Wasser auch für uns in Strömen fließen lässt. Die türkis und rosa Pinselstriche, das ist für mich die Hoffnung. Wie wir in Römer:



5Vers 5 lesen.

„Die Hoffnung aber lässt nicht zuschanden werden, denn die Liebe Gottes ist ausgegossen in unsere Herzen durch den Heiligen Geist, der uns gegeben worden ist“. Den Heiligen Geist kann man in dem Bild, als kräftiges Rot finden. Gott den Vater und seinen Sohn Jesus ordne ich dem hellerem Blau sowie dem Oliv Grün zu. Das grau blaue Herz, welches unter dem roten Herzen liegt, das sind wir. Lehnt euch einmal zurück, und schaut das Bild von einer größeren Entfernung an, so findet ihr links, mittig das Kreuz..? Das waren meine Gedanken in Kurzfassung, aber von Herzen. Nun seid ihr an der Reihe, was seht ihr in dem Bild, jeder auf eigene Art und Weise. Viel Freude beim Interpretieren.